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12月26日　卓話
１月９日　夜間例会（新年会-家族同伴）：ホテルグランド富士

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：植　田　眞　晴
副会長：吉　野　榮　司
幹　事：佐　藤　昌　久
副幹事：吉　田　浩　之

「品格そして実行」
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「富士山百景」聞き上手「富士山百景」聞き上手

会 長 挨 拶 植 田 眞 晴
皆様こんにちは
今日はだいぶ温かいですが今夜から寒波が入って来てこ
れから冷え込むようですのでどうかお体には十分ご注意
下さい。
さて巷ではとても残念なニュースばかりが目だっており
ますが中でも私が関心を持ったのが「あおり運転」の裁
判です。皆様もご存知の通りこれは非常に危険な行為で
決して許されるものではありません。しかしこういった
事やこれを行う人間は我々の日常の中で存在すると言う
事を知っておかなければなりません。
今から約20年前の日曜日　幼稚園に通う息子と家内と私
の３人で静岡に買い物に行く途中の東名高速道路での出
来事でした。前の晩に飲みすぎた私は運転を家内に任せ
て後ろの席で息子と寝ていた時突然車が左の路肩に入っ
て　壁すれすれに走行し「やばい！壁にぶつかるー」と
思った瞬間急にハンドルが右に切られ「危ないっ！」と
叫んだその時　中央分離帯の植え込みに突っ込んでや
っと車が停止しました。ここは東名高速道路の追い越し
車線上　慌てて運転を代わってバックで植え込みから車
を出して冷や冷やしながら元の走行車線に戻ってやっと
の思いで難を逃れました。あの時もし後ろからトラック
でも来ていたら私達３人はあの世に行っていたと思いま
す。今でも思い出すと鳥肌が立ちます。
どうして家内が急ハンドルを切ってしまったか・・・
追い越し車線を走行中に神戸ナンバーの２台の車にはさ
まれて後ろの車が「あおり運転」をしてそれを避けよう
としたところ前の車が急ブレーキを掛けて来た為に起き
た事故だったようです。２台の車はグルでこちらに車を
ぶつけさせて損害賠償金を取るのが目的だったわけです
が当時はまだドライブレコーダーが一般的ではなかった
のでこういった犯罪行為も出来たのではないでしょうか。
これから年末に掛けて事故が増えてきます。自分が気を
つけていても向こうからぶつかって来ますので護身用と
思ってドライブレコーダーをお付けする事をお薦めします。
付けていない方は矢部会員の経営するアローズさんに相

談して見て下さい。きっと親切に対応してくれますよ。
さあ、いよいよボーナスの時期ですね。経営者にとって
は頭の痛い時期です。なかなか人の働きっぷりを評価す
るのは大変な作業です。どうしても温情が入ってしまい
平等にそして的確に観ると言う事は大変難しいことです。
しかしそれも経営者の大切な仕事でもあります。
さてふだん部下の評価をしている側の経営者も逆に評価
される側に立ったらどんな評価が出るでしょうか。まし
てや女房から亭主として評価されたら・・・ぞっとしま
すがマイナス評価にならない事を祈っております。

ソング「奉仕の理想」

親睦委員会 太 田 義 隆
会員誕生日
夫人誕生日
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幹 事 報 告
佐 藤 昌 久

①例会変更のお知らせ
　富士山吉原RC　12月13日 夜間例会
　　　　　　　 　12月27日特別休会(MUなし)
　沼津RC　メイクアップ リバーサイドホテル  11:30～12:30
　富士宮RC　12月24日(月)　休会　12月31日　休会
②お知らせ（詳細は回覧をご覧ください）
・12月のロータリーレートは、１ドル＝112円
・来週 12月12日は休会です。
・次回例会は12月19日 18:50クリスマス忘年例会です。
③会報回覧
　富士山吉原クラブ　富士宮クラブ　京都洛南クラブ

お誕生日
おめでとう
ございます
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丸恵紙業株式会社の足跡と会社紹介

平成30年年末の交通安全県民運動★私のスマイル
石橋広明君　先月の妻の誕生日にはお花をいただきあり
　　　　　　がとうございました。一歳若返ったと喜ん
　　　　　　でおりました。

次年度クラブの構成
会員卓話

佐 野 力 哉 君丸恵紙業株式会社　代表取締役

※この卓話は11月28日に
　行われたものです。

　丸恵紙業株式会社は7年前に業態変換をし、旧製紙原
料の倉庫業兼販売商社業から現在製紙原料卸業を営む。
法人及び一般から排出された、古紙を中心とした資源を
収集・製造加工・販売と一貫性を持ち行っている。業態
変換時は非常に苦労も多く、売上が無い事、工場設備が
不十分の事もあり、水害等の環境被害も多々あった。古
参のメンバーが4年生という事もあり、マネージメント
が主な課題となっている。現状も他課題が多く、一つ一
つ社員とクリアしているのが現状である。
　製紙原料卸業という業種も同業他社と比較してもかな
り後発組であった為、新規事業開業以来、様々な取り組
みを行ってきた。資源回収アプリの開発、ポイント回収
システムの導入、他事業への挑戦等、多様である。
　人口統計学を見てみると、今後の日本国が抱えていく
であろう問題に危機感を感じる。1950年、その約100年
後を見ると、日本の人口は8,000万人程になっている。
ただ､それぞれ同年代の人口分布をみてみると､子供の数
は1950年､15才以下が2500万人だったのに対し､2060年
頃は800万人程になっている。外国人の移住等賛否はあ
るにせよ、現実問題として、国力維持や経済活動を活性
化させるためには推進せざるを得ないのではないかと個
人的に認識している。
　以上を踏まえ、当社としても、企業として出来うる挑
戦を続け、外因性に耐性のある企業形態を目指し社員一
同頑張っていく所存である。

★実施期間　12月15日(土)から12月31日(月)
★スローガン　安全をつなげて広げて事故ゼロへ
★運動の重点　①高齢者と子どもの交通事故防止
　　　②夕暮れ時から夜間の交通事故防止
　　　　～「自発光式反射材」等の着用と夕暮れ時
　　　　　　　　　「早めの ライトオン｣の励行～
　　　③飲酒運転の根絶
　　　④交差点の交通事故防止
　　　　　　　　　～｢止まる・見る・待つ｣の徹底


